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この１年間のとりくみを確認－第１回支部・単組・専門部代表者会議／拡大戦術会議を開催
2019年度第１回組織部長会・組織部委員会
シリーズ～教室から国会へ～「みずおか俊一」に聞く③
2019年支部・単組・専門部代表者のみなさん

今号の掲載内容（掲載順）

この１年間のとりくみを確認
第１回　支部・単組・専門部代表者会議／拡大戦術会議を開催

とき：４月 13 日（土）　　ところ：豊泉荘（別府市）

2019年度のスタートにあたり、第１回の支部・単組・専門部代表者会議と拡大戦術会議を開催し、役員の役割と今年
度のとりくみの重点について確認しました。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
　今年度第１回目の支部・単組・専門部代表者会議と拡大戦術会議は、県議選の関係で、例年より１週間遅い開催でした。
　代表者会議には、昨年度の代表者にも参加していただき、代表者の役割の確認と、支部、単組、専門部運営の引き継ぎ
を行いました。また、会議後に開催した「経験交流会」では、旧代表者からは１年を振り返っての思いを、新しい代表者
から今年度に向けての決意が述べられました。
　代表者会議に引き続き行われた拡大戦術会議では、冒頭、大野真二新執行委員長の挨拶に続き、県議選で見事３度目の当選
をかちとった尾島県議からご挨拶をいただきました。続いて利光書記長から、高教組の役員としての役割を確認した後、各
担当から今年度の重点と今後のとりくみについての提起がなされ、今年１年間のとりくみの確認と意思統一を図りました。
　また、会の途中、則松佳子日教組中央執行副委員長から、「教特法の建前と現実～『働き方改革』をすすめるにあたって」
と題して講演をいただきました。給特法に関して学習を深めるとともに、「働き方改革」を実効性あるものにするため「み
ずおか俊一」を国政に送り出すことがいかに重要であるかを確認しました。

○ 運動の重点 ○
【組織部】

年度内新規加入 50 名（分会１名）
以上めざし、組合員の総力の結集

【教文部】
平和を守り、真実をつらぬく民主
教育の確立と子どもを中心に据え
た教育改革と自由の確立

【賃財部】
昨年度の公民較差の解消と子ども
たちの教育の機会均等を保障する
ための教育予算増

【法制部】定年まで安心して働くことのできる民主的で働きやすい職場づくり
【生活部】組合員の福利厚生事業の充実
【教宣部】迅速な情報提供のための体制づくり

教職員共済横道所長（左）麻生事務局長（右）高校生協三重野専務理事

◎福利厚生団体から
当日は、高教組と協力関係にある２生協（高校生協・
教職員共済生協）から、各生協の事業内容の説明が
ありました。なお、教職員共済生協大分事業所では、
この４月から新しく、横道信哉所長と麻生智子事務
局長が就任しています。
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　第１回支部・単組・専門部組織部長会と組織部委員会では、今年１年間の組織部のとりくみを提起する重要な会議であ
るという位置づけを確認し、具体的なとりくみについて議論を行いました。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　窪田組織部長から、組織強化の課題として、①多忙化を理由とする組合員の孤立化、②組合の本来の姿である、個々の
課題を全体の課題として共有し、解決にむけてのとりくみがなされていない、③組合が獲得している賃金・待遇改善への
理解、教育・社会貢献等について、組合員が意義を確認できなくなっている状況がある、といった総括がなされました。
また、組織拡大については、「年度末・年度始めに加入集中しているのは例年の傾向ではあるが、ここ数年は年間を通じて
継続した加入が見られる。また、期限付き組合員制度等、新たなとりくみの成果も表れている。」と総括し、年間を通した
組織強化・拡大のとりくみを強く訴えました。
　組合にとっての生命線です。今その生命線が危機的状況にあります。組織部委員、分会長など特定の役員が孤立しない
よう、組合員一人ひとりが役割を担い、子どもたちのため、自分たちのため、共に運動ができる仲間を増やしましょう。

《組織強化の重点》
①職場で組合員同士が集まり、語り合う場の設定に努めながら、横のつながりを強化するサポート体制を築いていきます。
②�組合員一人ひとりが高教組に集う仲間として組織強化に全力でとりくみ、本部との連携を密にして、誰もが「高教組
に所属している」と実感できる運動をすすめていきます。
③分会訪問を通して課題を抱えている分会、専門部などの声を受け止め、全体の問題として運動に反映します。
《組織拡大の重点》
①年度内50人以上の加入を達成するため、年間を通して未組織者の状況把握に努めます。
②一部の組合員ではなく、必ず役割分担し、組合員全員でとりくみます。
③�高教組情報等の教宣活動を通して、臨時・非常勤教職員を含む未組織者へ高教組運動をわかりやすく伝えるとりくみ
をすすめます。

第１回　支部・単組・専門部組織部長会議／組織部委員会
４月 22 日（月）　高教組研修所・教育会館 201 研修室
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公式インスタグラム
https://www.instagram.com/mizuokakouenkai/

公式フェイスブック
https://www.facebook.com/mizuoka.shunichi/

公式ウェブサイト
http://www.mizuoka.net

公式ツイッター
https://twitter.com/mizuokakouenkai

WEBで情報発信中！

Ｑ水岡さんの考える、「教育」に関わる政策を教え
てください。

Ａ1980年から1990年まで兵庫県
の公立中学校で教壇に立って

いました。多くの政権が「教育は国
家百年の計」といい、さまざまな施
策を進めてきます。しかしそれが本
当に受益者である子どものために
なっているのか、教育現場に本当に
必要な施策となっているのか、その

ことは教職員だけでなく、広く社会の方々とも対話して
いかなければなりません。教職員採用試験の倍率が低下
傾向にある中、子どもたちのための教育改革と教職員の
働き方改革を表裏一体で進め、子どもたちの豊かな学び
に直結する教育環境を確立していきたいと思っていま
す。皆さんの声をぜひお聞かせください。

シリーズ
教室から国会へ

第25回参議院議員通常選挙
全国比例区立候補予定者

「みずおか俊一」に聞く③
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今年度、支部・単組・専門部の代表者のみなさんです。１年間どうぞよろしくお願いします。

中津支部
支部長

河上 　渉さん
中津南分会

2019年度 支部・単組・専門部の代表者のみなさん2019年度 支部・単組・専門部の代表者のみなさん

宇高支部
支部長

永野 智久さん
宇佐分会

国速杵支部
支部長

高橋 直孝さん
杵築分会

別府支部
支部長

田川 智之さん
別府支援分会

中央支部
支部長

河村 嘉之さん
大分上野丘分会

大分支部
支部長

水江 友和さん
大分鶴崎分会

豊肥支部
支部長

六田 正文さん
竹田分会

佐伯支部
支部長

加藤 幸司さん
佐伯豊南分会

臼津支部
支部長

平山 斉昭さん
津久見分会

久大支部
支部長

髙木 　匠さん
日田分会

事務職組
執行委員長

永松 秀隆さん
新生支援分会

青年部
部長

渡邉 龍也さん
佐伯豊南分会

実習教諭部
部長

小川 真紀さん
日田三隈分会

女性部
部長

和田 佐栄さん
中津東分会

現業職組
執行委員長

堀尾 里加さん
日出支援分会

養護教諭部
部長

戸高 史子さん
佐伯支援分会

定通分校部
部長

陣　 桂一さん
爽風館通信制分会

障害児学校部
部長

古長 祐治さん
大分支援分会

学校司書部
部長

志賀 祐子さん
三重総合分会
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